

Personalentwicklungskonzept zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses und des gesamten wissenschaftlichen Personals

Das Präsidium der Hochschule für Gestaltung Offenbach am Main beschließt einstimmig das am 22.01.2019 vorgestellte Personalentwicklungskonzept (siehe Anlage 1) zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses und des gesamten wissenschaftlichen Personals an der Hochschule für Gestaltung Offenbach am Main und definiert damit die Personalentwicklung der genannten Statusgruppen als strategisches Handlungsfeld für die Hochschule.